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Antes de comenzar con la 5ª parte de esta serie de sermones quisiera que todos en 
Australia, Nueva Zelanda y Europa escuchen esto. Quiero que esto sea incluido en el 

video para que todos puedan oírlo. Yo les he dicho que hoy ellos no debían reunirse 

para escuchar el sermón pero que debían hacer lo que todos en los Estados Unidos 

hicieron el pasado Sabbat. 

No hemos publicado un nuevo sermón en la página web de la Iglesia. Y la razón es 

debido a lo que ha sucedido el pasado Sabbat, que ha sido un aviso sobre lo tiempos 

en que vivimos y que debemos entender que en los tiempos que se avecinan este tipo 

de cosas van a pasar más a menudo y ustedes tendrán que decidir por sí mismos que 

van a hacer.  Porque nadie va a poder decirles qué hacer.  

Muchos nos han preguntado por mensaje de texto o por correo electrónico qué 

debían hacer y les hemos dicho que ellos debían elegir uno de los sermones en la 

página web de la Iglesia y escucharlo. Si ustedes no pueden conectarse a internet 

ustedes tienen que decidir qué van a hacer y cómo van a observar los Sabbats de 
Dios. 

Y esto fue un buen ejercicio para nosotros, fue un aviso para que estemos preparados 

para lo que pueda pasar en el futuro. Necesitamos estar preparados. Necesitamos 

pensar en qué podemos hacer en una situación así, pedir a Dios que nos guie en esto. 
Debemos elegir hacer algo y orar por ello. Y esto depende de si ustedes pueden 

siquiera escuchar un sermón, por supuesto. 

Ustedes tienen que pensar en esas cosas. Yo he pasado por un entrenamiento para 

esto durante tres años. No que esto haya sido difícil para mí. Pero ustedes tienen que 
pensar en esas cosas porque quizás no vayamos a poder publicar videos con sermones 

durante un período de tiempo más largo porque no hay electricidad, por ejemplo. 

Esto fue lo que ocurrió el pasado Sabbat. Nos quedamos sin electricidad. 

Estaba ventando muy fuerte en la región de Cincinnati. Cuando llegamos al lugar 
donde íbamos a reunirnos empezamos a montar el equipo de grabación. Todavía 

había electricidad. Pero poco después la electricidad se fue y nos quedamos a 

oscuras. Lo hemos dejado todo listo por si la electricidad volvía, pero esto no pasó. 

Así que, tenemos que estar preparados para esas cosas.   

Y ahora vamos a empezar con la 5ª parte de la serie de sermones El Amor de Dios. 
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El pasado Sabbat… No el pasado Sabbat pero el Sabbat anterior al último Sabbat, 

mejor dicho, hemos terminado leyendo un pasaje de la Biblia que la mayoría de 

nosotros debería conocer muy bien. Espero que todos sepamos lo que está escrito en 

2 Tesalonicenses 2. Esto es algo que no me olvida. Esto es algo que está grabado en 

mi mente desde hace muchos, muchos años porque es algo muy poderoso. En ese 
pasaje Dios nos da la comprensión de lo que íbamos a experimentar, de lo que iba a 

tener lugar. 

En ese pasaje Pablo habla de algo que tenía que ocurrir y que sería la única señal que 

Dios daría de que había llegado el momento de prepararnos para la venida de Cristo. 

Esta sería la señal. Porque antes de esto, durante más de 1.900 años la Iglesia de 
Dios había estado esperando la venida de Cristo. Generación tras generación, era tras 

era de la Iglesia de Dios. Y ellos nunca vieron lo que esperaban ver. Pero ellos 

vivieron por la fe en esto hasta el final. Ellos fueron únicos, todos ellos. Durante toda 

su vida en la Iglesia de Dios ellos vivieron de esa manera. 

Yo entonces pienso en nosotros y en lo increíble que es que podamos entender, que 

podamos experimentar algo que todos los que nos precedieron nunca llegaron a 

experimentar; los que serán resucitados en la primera gran resurrección. 

Estamos viviendo algo que es único para nosotros y podemos experimentar cosas que 
nadie ha experimentado antes. En 2 Tesalonicenses Dios revela a través de Pablo una 

parte de Su plan, algo que tenía que suceder. El tema de 2 Tesalonicenses es la 

venida de Cristo y lo que tenía que ocurrir antes de esto. 

Y esto es algo asombroso. Dios ya lo tenía todo planeado. No a 2.000 años atrás, pero 
muchísimo antes. No sabemos cuándo Dios ha planeado todo esto. Puede que haya 

sido mucho antes de crear cualquier cosa. Dios es meticuloso, es increíblemente 

perfecto en todo lo que hace, en Su planificación y Su organización. 

Esto no fue algo que simplemente sucedió o que Él decidió en los primeros 4.000 
años. “A ver. Habrá una apostasía en la Iglesia”. No. Todo esto ha sucedido con un 

propósito. Y espero que estemos aprendiendo esto. Esto fue una parte del 

entrenamiento de algunos que serán parte de Su templo. 

Cada periodo de tiempo que ha existido Dios lo ha usado para llamar a las personas, 
para atraer a las personas, para trabajar con las personas, para moldearlas y 

formarlas para que ellas encajen en un lugar específico en Su templo. Y Dios ha 

diseñado Su mucho antes de crear cualquier cosa, mucho antes de crear a los 

ángeles. Y esto es algo que no podemos siquiera empezar a comprender. Pero el 

hecho de que, mismo que sea de una manera muy limitada nosotros podamos 
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entender, podamos ver y creer cuán grande es Dios debería llenarnos de reverencia a 

Dios Todopoderoso. 

¡Y pensar que nosotros formamos parte de esto, en lo increíblemente bendecidos que 

somos por haber sido llamados justo en estos tiempos! 

Y Dios ha revelado que algo tenía que pasar antes de la segunda venida de Cristo 

como Rey de reyes, que había algo que estaba frenando ese acontecimiento. La 

Apostasía. Esto no podía suceder sin que antes una Apostasía tuviera lugar en la 

Iglesia de Dios. Esto tuvo que tener lugar en este tiempo del fin para que pudiésemos 
aprender una de las lecciones más importantes en ese proceso de crecimiento 

espiritual, para que pudiésemos entender cómo Dios trabaja con los seres humanos. 

Porque una enorme cantidad de personas harían algo mucho peor que lo que hicieron 

Satanás y los que lo siguieron. 

Que personas que han sido engendradas del espíritu santo de Dios se alejen de lo que 

Dios les ha dado y cometan una apostasía no es algo baladí. Los ángeles nunca 

tuvieron el espíritu santo de Dios. Pero el pueblo de Dios sí. Y la mayoría de los que 

han sido engendrados con el espíritu de Dios en los últimos 2.000 años se han alejado 

de Dios, se han vuelto contra Cristo, se convirtieron en anticristo. 

El anticristo mencionado en 2 Tesalonicenses es sólo una parte de la historia. Porque 

ha habido muchos anticristos a lo largo del tiempo. Y la lección que debemos 

aprender de esto es que mismo habiendo sido engendrados con el espíritu de Dios los 

seres humanos podemos volvernos contra Dios. Esto fue lo que hicimos todos en la 
Iglesia de Dios, después de haber recibido todo el conocimiento que hemos recibido, 

algo que Dios no había dado a nadie antes de esto. Después de todo lo que Dios ha 

dado a Su Iglesia a través de Herbert Armstrong. Cosas que Pablo y los primeros 

apóstoles no sabían. No al grado que Dios ha revelado a Herbert Armstrong en la Era 

de Filadelfia. 

Y de todos las eras de la Iglesia uno pensaría que nosotros seguramente, teniendo Su 

espíritu santo, permaneceríamos fieles a Dios hasta el fin. Pero Dios ha dejado claro 

que: “No, esto no es así. Les he dejado seguir sus propios caminos y si les doy 

suficiente tiempo... Al igual que pasó con los ángeles. “Les he dado suficiente tiempo 
y miren lo que ellos hicieron. Miren lo que sucedió”. Dios ha dado suficiente tiempo a 

la Iglesia y miren lo que pasó. 

Y si hay algo que me pone enfermo es que esto siga pasando y seguirá pasando hasta 

que Cristo regrese. Y para mí como ministro, como apóstol de Dios en el tiempo del 
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fin, esto es muy frustrante. De verdad. Esto es muy frustrante. Porque todavía hay 

algunos que están jugando en el patio, que están jugando con Dios. 

Y esas personas pueden jugar conmigo, pueden jugar en la iglesia de Dios, pero no 

pueden jugar con Dios y salirse con la suya. Necesitamos ser sacudidos antes de 
tomar de los símbolos del Pesaj este año. Porque hay personas en la Iglesia que 

necesitan arrepentirse, que necesitan verse a sí mismas y darse cuenta de lo que 

están haciendo. Esas personas piensan que pueden esconderse en las sombras del 

jardín, en medido de la maleza, y que Dios no las puede ver. Esas personas tienen la 

misma actitud [que Adán y Eva]. Pero son persona que son parte de la Iglesia de Dios, 
que tienen el espíritu santo de Dios. O que al menos han tenido el espíritu de Dios 

alguna vez. Porque algunos estaban tan débiles que seguramente ellos ya estaban 

separados del espíritu de Dios mucho antes de que se marchasen de la Iglesia de Dios 

o fuesen expulsados de la Iglesia de Dios. 

Y yo quedo anonadado con el hecho de que esto siga sucediendo. Y solo podemos 

examinarnos a nosotros mismos, cada uno de nosotros. Esto es lo que debemos hacer 

antes de tomar de los símbolos del Pesaj.  

Es increíble que estamos con esta serie de sermones justo en esta temporada del 
año. 

Algo estaba reteniendo esto. Y esto es de lo que Pablo habla en 2 Tesalonicenses. 

Algo estaba reteniendo la segunda venida de Cristo. Esto es lo que todos los que nos 

precedieron en la Iglesia de Dios en los últimos casi 2.000 años ahora han deseado 
ver, pero no lo vieron, no lo experimentaron. Esas personas no iban a ver lo que tanto 

esperaban ver. Pero ellas no lo entendieron. Muchos de ellos nunca supieron nada 

sobre el libro de Apocalipsis porque esto no había sido escrito todavía. 

Pablo no sabía nada sobre el libro de Apocalipsis. Pedro no sabía nada sobre el libro 
de Apocalipsis. Todos los demás apóstoles tampoco no sabían sobre el libro de 

Apocalipsis. Solo Juan, que lo escribió hacia el final de la Era de Éfeso en la Iglesia 

de Dios. Y ellos no podían entenderlo. Juan no pudo entender lo que está escrito en 

el libro de Apocalipsis. Y en la era después de la Era de Éfeso las personas tampoco 

pudieron entender lo que está escrito en el libro de Apocalipsis. Y en la siguiente era 
tampoco.  Y fue solo hacia el final de la Era de Filadelfia que Dios finalmente 

comenzó a revelar ciertas partes del libro de Apocalipsis a través de Herbert 

Armstrong. 

Y algo que me encanta es que en un dado momento Herbert Armstrong se dio cuenta 
de que algo que está escrito en el libro de Apocalipsis se estaba cumpliendo después 
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de la Segunda Guerra Mundial. Él entendió que una transición estaba teniendo lugar. 

Un reinado estaba terminando y el otro iba a comenzar. Y él sabía en qué momento 

en el tiempo estaba y que esto era lo que estaba pasando. Todos deberíamos 

entender eso. 

Es increíble comprender que una apostasía debía tener lugar en la Iglesia de Dios 

como parte del plan de Dios. Dios no hizo esto, pero Él arregló las circunstancias para 

que esto tuviera lugar dejando que los seres humanos tomasen sus propias 

decisiones, dejando que una Iglesia llegara a ser tan grande, más que en cualquier 

otra era de la Iglesia de Dios, en lo que respeta al número de miembros y la 
prosperidad de la Iglesia riqueza. No sólo prosperidad material, aunque la Iglesia 

tenía mucho dinero en ese entonces. La Iglesia pudo construir tres campus 

universitarios. Herbert Armstrong ha podido hacer todas as cosas que él hizo, ha 

podido enviar millones de ejemplares de la revista La Pura Verdad a diversas partes 

del mundo traducida en muchos idiomas. Millones y millones de ejemplares eran 
impresos y distribuidos todos los meses. ¡Impresionante! Y entonces vinieron los 

programas de radio y luego en la televisión. ¡Una obra impresionante! 

¿Y qué pasó entonces? Con tantas riquezas materiales y espirituales, después de un 

tiempo las personas empezaron a enaltecerse, a darse aires de importancia. 
Individuos que se habían sentado a aprender a los pies de Herbert Armstrong en los 

comienzos del Ambassador College cuando él daba clases en Pasadena, algunos de 

ellos se habían convertido en evangelistas, empezaron a traicionarlo, empezaron a 

enseñar cosas que hacen daño al pueblo de Dios. 

Ellos empezaron a enseñar que no podemos acudir a los médicos o tomar 

medicamentos cuando estamos enfermos. Y todavía hay personas en la Iglesia de Dios 

hoy que tienen dificultad con esto. Porque ese evangelista empezó a enseñar esas 

cosas en la Iglesia de Dios. Un evangelista empezó a enseñar esta…. Ustedes 

entienden lo que quiero decir. Estoy tratando de no decir esta palabra, pero 
probablemente se me escapará. Me refiero a esa cosas que se echa por el retrete. 

Esto es igual de repugnante. No, es peor que esto. Es mucho más repugnante y huele 

mucho peor. Es realmente asqueroso lo que los seres humanas pueden hacer. 

Esto me hace pensar en lo que hicieron algunos de esos evangelistas. Había un que 
comenzó a enseñar a los estudiantes del Colegio Ambassador que el Pesaj debe 

celebrarse en el 14º y en el 15º día. Y él se las arregló para seguir con esto durante 

años y años. Y después de la Apostasía comenzamos a reunirnos en Detroit y Toledo y 

decidimos unirnos a un grupo que se llamaba Iglesia Unida de Dios - Asociación 

Internacional. AI. ¡Y esto no significa Artificial Intelligence! [Inteligencia Artificial] O 
quizá ese grupo debería llamarse así. ¡Inteligencia Artificial!  
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Y al parecer la mitad del ministerio creía que el Pesaj debe celebrarse en el 14º y en 

el 15º día, debido a que ese evangelista les había enseñado. Él había empezado con 

esto en la década de 1950 y siguió enseñando esto en la década de 1960. Y al llegar 

la década de 1970 empezaron los temblores en la Iglesia. En Mateo 24 se habla de 
terremotos, pero se trata de los temblores que iban a tener lugar en la Iglesia de 

Dios. Las personas empezaron a marcharse de la Iglesia debido a las cosas que 

algunos ministros estaban enseñando. 

1973. 1972. 1974. Muchos se marcharon debido al tema del Día de Pentecostés. Y 
esto siguió pasando y las cosas iban cada vez peor. Y entonces Herbert Armstrong 

tuvo un ataque al corazón y estuvo de baja durante un tiempo por problemas de 

salud. Porque él estaba muy débil físicamente, le faltaban fuerzas para liderar a la 

Iglesia o el ministerio. Y entonces los ministros comenzaron a descarriarse. Algunos 

empezaron a elegir bandos. “Él va a morir pronto. ¿Y qué vamos a hacer?” 

Esto es lo que les preocupaba. “¿A quién ibas a apoyar?” Como en la política. Las 

personas deciden a quién va a apoyar porque saben que ellas no van a ser los 

elegidas. Y ellas piensen: “A ver qué puesto importante puedo conseguir si doy mi 

apoyo a tal y tal persona. Tengo que dar mi apoyo al que mejor me convenga.” 
Porque de esto se trata la política. Egoísmo. Codicia. ¡La naturaleza humana está 

realmente enferma! ¡Especialmente cuando las personas hacen esto en la Iglesia de 

Dios! 

Y estas cosas me enfurecen. Yo me enfurezco en espíritu, el espíritu de Dios, porque 
esas cosas son tan pervertidas. Pero Dios permitió que esas cosas sucediesen con un 

propósito. Y nosotros debemos aprender de esto. Todavía estamos aprendiendo de 

esto. Y algunos pueden aprender y otros no; porque tienen el mismo espíritu 

repugnante, pervertido y egoísta. 

Dios permitió que una Apostasía ocurriese en Su Iglesia con un propósito. Y esto fue 

algo tremendo. Tanto que un tercio de la Iglesia lo abandonó todo. Esas personas 

llegaron a un punto en el que ya ni siquiera creían en Dios. Ellas tampoco querían 

tener nada que ver con los protestante porque sabían que todas esas cosas están 

mal. Lo del árbol de navidad, el conejo de pascua, y ese tipo de cosa. Esas personas 
sabían que las creencias de esas iglesias son solo un montón de basura. Y ellas 

pensaron: ¿qué podemos hacer ahora? ¿A dónde vamos a ir? Si esto sucedió en la 

Iglesia de Dios...” Y la conclusión a la que ellas llegaron fue: “Esta no puede ser la 

Iglesia de Dios. ¿Existe un Dios?” Ellas simplemente desistieron de todo, perdieron 

todo lo que tenían. 
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Otro tercio se dispersó. Y sabemos lo que hizo el otro tercio. Ellos volvieron al 

basurero. ¡Eso es algo chocante! ¡Nuestra historia es chocante! Pero yo estoy muy 

contento porque he sido bendecido de muchas maneras al pasar por todas esas cosas. 

Y los que pasaron por esas cosas ahora tienen una convicción que solo puede venir a 

través de la experiencia y de ninguna otra manera. Esto podrá ser utilizado para que 
ellos puedan encajar en el lugar que tienen que encajar en el Templo. Sea cual sea 

ese lugar y sea cuando sea. Pero ellos tienen esa experiencia. No comprendemos esto 

todavía. Y no lo comprenderemos hasta que estemos allí. Entonces miraremos atrás y 

diremos: ¡Ah! Ahora entiendo el porqué de todo esto.” Es Increíble lo que Dios ha 

moldeado y formado. Es asombroso poder rendirse a ese proceso. 

La apostasía fue la señal, fue la revelación a la Iglesia de Dios de que había llegado el 

momento de prepararse para la venida de Cristo. ¡Los nombres son muy importantes! 

PKG. ¡Impresionante! ¿Es esto casualidad o todo ya estaba planeado? 

Vamos a leer unos versículos de 2 Tesalonicenses 2. Aunque ya hemos leído esos 

versículos necesitamos echarles un vistazo nuevamente. Primero vamos a leer 

algunos versículos que no hemos leído en la 4ª parte. Es bueno volver un poco y leer 

estos versículos para que los tengamos bien grabados en nuestra mente. El contexto 

de esto es la venida de Cristo, su segunda venida. 

2 Tesalonicenses 2:1 - Ahora bien, hermanos, en cuanto a la venida de nuestro 
Señor Jesucristo y a nuestra reunión con él… Y debería ser claro de qué se trata 

esto. Pero la verdad es que muchos no lo entendieron. …os pedimos que no o dejéis 
confundir ni os alarméis, ni por espíritu ni por palabra ni por carta como si fuera 
nuestras, que digan: “¡Ya llegó el día del Señor!” Porque vamos a experimentar 

ciertas cosas y sabremos cuando llegue ese momento, si tenemos ojos para ver, si 

podemos entender lo que estará pasando, si Dios nos permite saber esas cosas. 

No os dejéis engañar de ninguna manera, porque ese día... ¿Qué día?  Esto se 
refiere a “su venida y nuestra reunión con él”. Ahora, eso no sucede de la noche a la 

mañana, reunirse con él. Y dese la Apostasía hemos estado siendo reunidos con él. 

Dios ha estado reuniendo a más personas. En 2005, 2006, 2007, en 2008 

especialmente, Dios ha llamado a más personas a Su Iglesia. Y Dios hizo esto por 

diferentes razones, por bonitas razones, si entendemos el plan y el propósito de Dios. 

No os dejéis engañar de ninguna manera, porque ese día no vendrá antes de que 
venga la Apostasía... Y apostasía significa abandono, renegación. Todos debemos 

saber y reconocer esto. 
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¿Qué pasó con los que se marcharon de la Iglesia, que dejaron de creer a Dios y 

perdieron toda la esperanza? ¿Pueden esas personas entender que hubo una Apostasía 

en la Iglesia de Dios? ¿Y qué pasa con los que volvieron a poner un árbol de navidad 

con esos adornos todos los años y toda esa porquería? ¿Entienden esas personas que 

hubo una Apostasía en la Iglesia de Dios? ¿Se dan ellas cuenta de lo que pasó? A esas 
alturas ellos ya ni siquiera reconocían que esta es la Iglesia de Dios. Para esas 

personas esta no era la Iglesia de Dios. Para ellas la Iglesia de Dios era otra cosa. La 

Iglesia de Dios era una iglesia más parecida a las iglesias del mundo. “Nosotros 

necesitamos ser más como el mundo. Necesitamos que otros grupos nos acepten. Dios 

trabaja con nosotros, aunque de diferentes maneras”. ¡Que locura! 

Miren todo el conocimiento que teníamos en la Iglesia de Dios. Y todo se fue por el 

retrete. Esto fue lo que ellos hicieron. Ellos escupieron en todo esto. Ellos escupieron 

en Cristo. Ellos escupieron en Dios y en la verdad de Dios les había dado. Ellos ya no 

comprendían su llamado. Ellos no comprendían lo que significa ser engendrado del 
espíritu de Dios y a qué nos lleva esto. Cuando ellos tomaron las decisiones que 

tomaron ellos ya habían perdido toda comprensión que habían tenido antes. 

¿Y el resto, nosotros? Nos quedamos dormidos. Y Dios tenían un propósito al permitir 

que esto sucediera. Dios nos sacudió. Porque el objetivo de la Apostasía era 
sacudirnos y despertarnos. Esto tenía que pasar para que pudiéramos empezar a 

darnos cuenta de lo que habíamos experimentado. Y poco antes de que se 

cumpliesen los 280 días, Dios intervino y arregló cuentas con el individuo que había 

empezado todo, que había empezado la Apostasía en diciembre de 1994, quitándole 

la vida. 

Dios hizo esto. ¡Esa fue la sentencia del juicio de Dios! 40 Sabbats después de que 

ese individuo diera ese sermón, exactamente en el mismo día. Pero algunos ponen 

esto en duda. ¡Cuánta ignorancia! 

Aquí dice:  porque ese día no vendrá antes de que venga la Apostasía y sea 
manifestado el hombre de pecado... Y nadie podía saber esto con certeza hasta 

después de esos 280 días. Solo después de esto lo supimos con certeza. Porque 

algunas personas, un individuo en particular, pensaban que era él y habían escrito 

sobre esto. Pero cuando él murió ese individuo cambió su parecer y dijo. “Entonces 
tiene que ser su hijo.” Porque la muerte de Joe Tkach sr. no encajaba en sus ideas. 

Ellos al menos eran... Bueno, ni siquiera puedo decir “al menos” ... 

…el hijo de perdición. Hemos pasado por eso. Hemos experimentado eso. ¡Es tan 

increíble que nosotros sepamos y entendamos esto! Y entonces Dios comenzó a 
despertar a más personas ayudándoles a entender que ahora Cristo iba a volver. 
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¿Cuándo? No teníamos ni idea. Simplemente hemos seguido adelante y Dios siguió 

revelando cada vez más. Y más tarde tuvimos ciertas ideas sobre ciertas cosas, Dios 

nos permitió creer ciertas cosas sobre cuando Cristo volvería. Pero nuestras ideas no 

eran correctas. Y hemos aprendido lo importante que es para Dios el momento en 

que las cosas pasan, que con Dios todo es muy exacto. 

Empezamos a mirar a los marcadores a lo largo del camino, como en un maratón. Y 

cuando hablo sobre esto no puedo evitar pensar en una carrera en la que he 

participado en mis tiempos en Bricketwood. Era una carrera de corta distancia, de 5 

kilómetros y medio. Pero yo pensé que iba a morir. Y los que corren maratones quizá 
piensen: “¡Que blando eres!” Porque para correr un maratón se necesita mucho 

entrenamiento. Y nosotros no nos habíamos entrenado mucho. Simplemente 

empezamos a correr esos cinco kilómetros sin pensar en si estábamos en forma o no. 

Yo no conocía muy bien el terreno, la ruta. Bajamos por una colina y volvimos a subir 
por un camino cerca de una granja de pollos. Yo nunca había estado cerca de esa 

granja, pero cuando bajamos esta colina yo supe que nos estábamos acercando a la 

meta porque pude reconocer a algunos de los edificios de por allí. 

Y esto me hace pensar en nosotros. Reconocemos ciertas cosas, Dios nos permite ver 
ciertas cosas para que sepamos que estamos casi entrando a la meta. Ya no que 

mucho más. En comparación con el resto de la carrera. Y cuando uno llega a la cima 

de la colina allí y ve la línea de llegada uno piensa: “Yo puedo lograrlo. Ya casi 

estoy”. 

Pienso en nuestro llamado, en donde estamos ahora. Ya casi estamos. Vemos las 

cosas sucediendo, los Truenos, lo que está sucediendo en el mundo. Es alucinante lo 

que está sucediendo en el mundo. ¡Los Truenos están retumbando muy fuerte! 

Voy a leer nuevamente algunas partes aquí. Espero que estemos empezando a 
comprender mejor el tema de esta serie de sermones, que es el increíble amor que 

Dios Todopoderoso tiene por todos y cada uno de nosotros. Y cuando más entendemos 

esto, más comprendemos que esto no tiene precio. El valor de esto es mucho mayor 

que lo que podemos imaginar. 

Versículo 9. Aquí Pablo habla sobre el hombre de pecado y los que le siguieron. El 
inicuo, cuyo advenimiento es por obra de Satanás…  Y así fue. Porque lo que pasa 

en la vida de las personas cuando ellas se vuelven contra de Dios es que ellas 

permiten entrar en su vida cosas contra las cuales ellas no tienen poder. Y esos seres 

pueden tener una enorme influencia en la vida de esas personas. Y es aterrador 
pensar que esto puede suceder y ha sucedido a tantas personas que estaban en la 
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Iglesia de Dios. Esas personas han perdido todo lo que tenían, todo les fue quitado. 

La mente de esas personas se desvía del camino correcto. Y esto es algo horrible. 

Algunos querían ser más como el mundo, porque pensaban de una determinada 

manera. Esas personas ya no tenían el espíritu de Dios, ya habían dado la espalda a 
Dios. Esa era la mentalidad de algunos que trabajaban en la sede de la Iglesia, que 

eran miembros del ministerio o tenían puestos administrativos en el liderazgo de la 

Iglesia de Dios. Ellos pensaban: “Hay que cambiar todo. Vamos a cambiar del Sabbat 

al culto en los domingos, del Pesaj a la pascua…” Y así sucesivamente. Y pensar que 

eso ha sucedido en la Iglesia de Dios. Esto era algo inimaginable. Pero sucedió. Y de 
una manera muy poderosa. 

A esas alturas Satanás ya tenía un enorme poder sobre muchas personas. ...con todo 
poder, señales, y prodigios mentirosos. Y esas cosas ocurrieron de una manera muy 

poderosa en todas las congregaciones de la Iglesia alrededor del mundo. …y con todo 
engaño… ¡Qué manera tan asombrosa de decir esto! …con todo engaño de 
iniquidad... Y esto es algo muy poderoso cuando Satanás está involucrado. Porque él 

tiene poder para engañar. Y cuanto más personas se prestan a esto, se dejan 

influenciar por ciertas ideas, más él puede engañarlas, más él puede trabajar en 

ellas. Y eso es lo que estaba ocurriendo con ese grupo de personas que estaban 
tratando de llevar a la Iglesia en una dirección diferente. Y la palabra “iniquidad” 

significa que ellos se estaban alejando cada vez más de Dios para poder hacer lo que 

les daba la gana. 

...en los que perecen... Ese es el resultado. Eso es lo que va a pasar. Ellos van a 
perecer. Algunos de ellos quizá serán juzgados en el Gran Trono Blanco. El tiempo 

dirá si ellos tendrán o no esa oportunidad. Porque ¿cuál es el problema? ...porque no 
recibieron -fíjense en esto - el amor por la verdad. El amor por la verdad es algo 

que tiene que venir de Dios. Para amar Su verdad necesitamos Su espíritu santo. Y 

este amor es agapé, cuya fuente es Dios. Lo sabemos. Y necesitamos ese amor para 
amar a la verdad, porque la verdad viene de que Dios. La verdad nos muestra quien 

Dios es. La verdad revela Su mente, Su ser. Todas las verdades que Dios ha dado a Su 

Iglesia tienen que ver con Su ser, con Su mente. Y si nosotros amamos la verdad 

podemos estar en unidad y armonía con Su mente, con Su ser, con Su palabra, con Su 

verdad.  

Y cuanto más entendemos la verdad, la abrazamos, nos admiramos de lo hermosa y 

lo increíble que es la verdad, más podemos amar a Dios.  Amamos a Dios porque la 

verdad es lo que Dios es. 
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…porque no recibieron el amor por la verdad... Ese grupo de personas no hizo eso. 

Ellos no recibieron ese amor. Ellos no amaron las dieciocho verdades. Ellos no amaron 

amaron las tres verdades que todavía quedaban en el final de la Era de Sardis. Ellos 

no las amaron. Y miren las decisiones que ellos tomaron. Ellos intentaron derribar 

una tras otra, intentaron alejar a la Iglesia de esas verdades. Ellos habían estado 
haciendo esto durante mucho tiempo. 

…para así ser salvos. Ellos podrían haber sido salvos. Porque es a través de la verdad 

que Dios nos da que podemos ser salvos. La verdad nos muestra el camino y tenemos 

que elegir rendirnos a ella, abrazarla, desearla y amarla. 

Por esta causa, Dios les enviará un fuerte engaño… Y esta palabra significa 

desviarse del camino, deambular sin rumbo. Y esto es lo que sucedió. Esas personas 

empezaron a alejarse de verdad. Sus ideas estaban muy lejos de la verdad. Ellos no 

amaban la verdad. Y entonces Dios les dejó divagar en sus propias ideas y 
pensamiento. O en las ideas y pensamientos de otros. Y ellos comenzaron a aceptar 

ideas raras, ideas locas, ideas tontas, ideas estúpidas. Cosas que ellos ya habían 

probado que son falsas a mucho tiempo atrás. Pero ellos volvieron a esas cosas y las 

aceptaron como siendo correctas. ¡Alucinante! 

Por esta causa, Dios les enviará un fuerte engaño… Un fuerte descarrío. …para que 
crean una mentira... Ellos eligieron esto. Ellos eligieron creer una mentira. Esta es 

la conclusión. Ellos eligieron aceptar todas esas mentiras. …a fin de que sean 
condenados juzgados todos los que no creen a la verdad…  

Si dejamos de creer las verdades que Dios nos ha dado… Sea cual sea la verdad que 

no creemos, sea cual sea la parte del plan de Dios. He visto esto pasar desde que 

estoy en la Iglesia. Y sigue pasando todavía. Pero las personas no pueden verlo 

porque están demasiado débiles. Ellos no pueden ver lo que están haciendo. Debido a 

sus elecciones y decisiones equivocadas ellas ya no pueden ver esto. Porque 
necesitamos el espíritu de Dios para creer la verdad, para entender la verdad, para 

aferrarnos a la verdad. No podemos hacer esto por nosotros mismos. 

...sino que se complacieron en la injusticia. Ellos fueron condescendientes con la 

injusticia. Porque ellos querían otra cosa. ¿Y qué es esa otra cosa? Algo que ellos se 
habían inventado en su mente o las ideas que otros les han inculcado, cosas que no 

tienen ni pies ni cabeza. ¡Su propia manera de hacer las cosas, su propia manera de 

ver las cosas! ¡Y esto apesta! 

¡No somos libres para hacer lo que nos da la gana! ¡No somos libres para hacer las 
cosas de otra manera que no sea la manera de Dios! Si hacemos esto no 
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pertenecemos a Dios y estamos separados de Dios. Y Dios deja que esas personas se 

marchen y hagan lo que les dé la gana. Y es bueno para el Cuerpo de Cristo cuando 

esas personas se marchan porque esa basura hace daño al Cuerpo de Cristo. Pablo 

dijo que “un poco de levadura leuda toda la masa”. 

Y aunque me parece horrible cuando las personas se marchan de la Iglesia yo me 

alegro cuando esas personas se van porque lo que ellas hacen porque perjudica al 

Cuerpo de Cristo. Y debemos desear siempre lo mejor para todo el Cuerpo de Cristo, 

para que el Cuerpo de Cristo no sea dañado, no sea influenciado por ideas sin 

sentido, por razonamientos locos. Que al fin y al cabo no son ningún razonamiento, 
son solo cosas que muestran el egoísmo de las personas que quieren algo diferente, 

que no están de acuerdo con la manera en que se hace algo y quieren que las cosa se 

hagan a su manera. 

Los que hacen esto todavía no entienden cómo funciona el gobierno de Dios en la 
Iglesia. Y yo no puedo ayudarles. Si usted no entiende cómo trabaja Dios en Su Iglesia 

yo no puedo ayudarle. Sólo Dios puede ayudarle. Pero para esto usted tiene que 

arrepentirse, tiene que desear estar bien con Dios. Sólo Dios puede ayudar a esas 

personas. ¡Es increíble entender esto! 

¡Qué manera tan asombroso de decir esto aquí! …a fin de que sean juzgados todos 
los que no creen a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia. En sus 

propios caminos, en sus propios pensamientos, en sus propias ideas, en su propia 

perspectiva que discrepa de Dios, o de la Iglesia de Dios, o del ministerio de Dios, o 

de las verdades que Dios nos ha dado. Porque es lo mismo. 

Versículo 13 - Pero nosotros debemos... Esta palabra significa que es nuestra 

obligación hacer esto. Pero nosotros debemos dar gracias a Dios siempre… Esto es 

lo que dice aquí. ¡Qué bonito es esto! Tenemos la obligación de dar gracias a Dios. Y 

si entendemos la verdad, si entendemos lo que Dios nos ha dado, hacemos esto 
automáticamente. No lo pensamos, simplemente lo hacemos. Esto es lo que 

queremos hacer. Queremos dar gracias a Dios.  

...dar siempre gracias a Dios por vosotros, hermanos, amados del Señor, porque 
Dios os ha escogido desde el principio para salvación mediante la santificación del 
espíritu... Esto nos lleva de vuelta a nuestro llamado. Esto es lo que tiene lugar en 

nuestra vida. Dios desea apartarnos para uso y propósito sagrados a través de Su 

espíritu santo. Somos santificados, somos separados por el espíritu de Dios. Esta es la 

única manera. Solo podemos empezar a ver la verdad porque Dios nos separa.  
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Que cosa tan increíble que Dios dida: “He elegido a esta persona, la he apartado, le 

he dado la ayuda de mi espíritu para que ella pueda la entender cosas que no ella no 

podía entender antes”. Y entonces Dios nos la Su protección para que podamos 

elegir, para que podamos tomar las decisiones correctas durante ese periodo de 

tiempo. Sea cuando sea que Él nos llama. ¡Impresionante! 

…porque Dios os ha escogido desde el principio… En otras palabras, esto es parte 

del plan de Dios. Dios llama a personas de diferentes épocas. Y Dios iba a llamar a 

más personas en la Era de Filadelfia. En la Era de Laodicea… Y en PKG Dios no iba a 

llamar a muchos. Y todo lo que Dios estaba haciendo y la manera cómo Él lo estaba 
haciendo tenía un propósito. 

os ha escogido desde el principio para salvación mediante la santificación del 
espíritu y la creencia en la verdad. Porque ahí es donde comienza. Eso debería ser 

muy claro para nosotros. Esto es el comienzo de todo. ¿Cómo Dios comenzó a llamar 
a usted? 

Yo nunca olvidaré mi llamado. Era alrededor de las diez de la noche y de repente yo 

podía entender cosas que no entendía antes, podía creer ciertas cosas sin ni siquiera 

haber leído sobre ellas en la Biblia. Yo simplemente escuché lo que me estaba siendo 

dicho y Dios abrió mi mente para poder entender y creer esas cosas. Y esto es algo 
que nadie podrá quitarme. Esto es parte de mi relación personal con Dios, es algo 

que Dios hace a través de la santificación de Su espíritu santo. 

¡Que bendición ser parte de algo tan grandioso! ¿Y qué hacemos entonces? 

Agradecemos a Dios. Simplemente agradecemos a Dios. Damos gracias a Dios por todo 
lo que ha sucedido, por todo por lo que hemos pasado. Sea esto lo que sea. 

2 Tesalonicenses 3:3 - Pero fiel es el SEÑOR. Y Él os establecerá... Solo tenemos 

que tomar la decisión de hacer lo que es correcto y Dios nos establecerá por Su 

poder, nos protegerá por Su poder, nos dará esa habilidad Su poder. …y os guardará 
del mal. En el SEÑOR tenemos confianza en que vosotros cumplís y seguiréis 
cumpliendo lo que os hemos ordenado. Esto es una orden. Tenemos que ver todo lo 

que se nos ordena hacer en la Iglesia de Dios como un mandamiento. [Como 

vacunarnos]. ¡Dios nos ha ordenado hacer esto! Y si no lo hacemos es porque no 

entendemos esto, es porque tenemos otras ideas al respeto. Y las cosas han sucedido 
de una determinada manera para que pudiésemos ver a nosotros mismos y lo que 

está en nuestro corazón. 

¡Qué bendición que Dios abra nuestra mente para que podamos ver ciertas cosas! 

¿Hacemos lo que nos es dicho? ¿Entendemos cómo funciona el gobierno de Dios en la 
Iglesia? ¿Es esto más importante para nosotros que lo que pensamos o como nos 
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sentimos sobre un asunto?  ¿Quizá porque pensamos que la vacuna hará daño a 

nuestro cuerpo? Y sé sincero con ustedes: Si Herbert Armstrong hubiera dicho que 

hicieron algo de esa naturaleza yo lo hubiera obedecido sin rechistar. Mismo que se 

tratara de algo con el que yo no estuviese de acuerdo. Yo simplemente obedecería 

sin dudar. 

Mismo que yo pudiese morir a causa de ello. Mi vida está en las manos de Dios. Yo 

prefiero obedecer a Dios y hacer lo correcto, porque sé dónde está Dios está 

trabajando y cómo Dios trabaja. Yo sé que esta es la Iglesia de Dios. Yo sé la verdad. 

Y es solo por eso que yo puedo entender estas cosas. Así es como debemos pensar. 
Debemos actuar de acuerdo con lo que sabemos, a lo que Dios nos ha dado, a lo que 

Dios nos permite saber y entender. 

Y he usado el ejemplo de la vacuna, pero hay muchos otros ejemplos de cosas que las 

personas siguen haciendo a su manera hasta el día de hoy, porque ellas no están de 
acuerdo con algo que la administración de la Iglesia de Dios nos ha ordenado hacer. 

¡Qué vergüenza! ¿Dónde está usted? ¿En qué está usted pensando? ¿Cree usted que va 

a poder seguir paseando por el jardín escondiéndose entre las palmeras o lo que sea 

que haya en ese jardín, pensando que Dios no le ve? ¿Cree usted que se va a salir con 

la suya con eso? 

Les diré algo. Vamos a tener algunos sermones muy contundentes en breve. Quizá 

empezaré por el sermón que daré durante los Días de Panes sin Levadura. Pero 

trataré de no entrar en ese tema todavía. Dios nos está diciendo cosas muy 

poderosas, muy contundentes en estos momentos. Y si podemos escuchar o no 
depende de cómo es nuestra relación con Dios. Si podemos no entender la verdad de 

esas cosas depende de cómo está nuestra relación con Dios. 

En 2 Timoteo Pablo nos habla más sobre el amor de Dios y nos muestra cómo Agapé, 

el amor de Dios, debe obrar en nuestras vidas. Seguimos edificando sobre las cosas 
que Dios ya nos ha dado. Ahora debemos dar el siguiente paso y entender mejor estas 

cosas. Y no podemos entender esas cosas de la noche a la mañana, debemos trabajar 

en ello. 

Y Pablo da ánimos y amonesta a Timoteo en 2 Timoteo 1:6 - Por eso te recomiendo 
que avives la llama del don de Dios que recibiste… Y aquí dice “por”, pero la 

traducción correcta de esta palabra es “a causa de”. Hemos hablado sobre esto en el 

último sermón. 

…que avives la llama el don de Dios.... Y para Timoteo esto significaba dos cosas. 
Debido a la responsabilidad que él tenía como ministro de la Iglesia de Dios.  
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Por eso te recomiendo que avives la llama del don de Dios que recibiste a causa 
de la imposición de mis manos. Pablo dice a Timoteo: “Fue a causa de esto, fue a 

través de esto y de ninguna otra manera que recibiste el don del espíritu santo. 

Nunca lo olvides”. Tiene que ser a través del ministerio de Dios. ¿Cómo Dios trabaja? 
A través de Su ministerio. ¿Y cuántos han olvidado esto? Muchos. 

...a causa de la imposición de mis manos. Primero somos bautizados y luego 

recibimos la imposición de manos y somos engendrados del espíritu de Dios. Y 

debemos avivar, la llama del espíritu de Dios en nosotros. Pero cuando una persona 
es ordenada para servir el en ministerio, como Timoteo, razón de más para avivar el 

espíritu de Dios en su vida, porque Dios le da más de Su espíritu para poder cumplir 

con la tarea que Dios le ha confiado. Así es como Dios trabaja. 

Y Pablo dice aquí que debemos avivar la llama del espíritu de Dios en nosotros.  Es 
decir, todos tenemos la responsabilidad de hacer esto. Todos los que hemos sido 

engendrados del espíritu de Dios y debemos avivar la llama del espíritu de Dios en 

nosotros. ¿Y cómo avivamos el espíritu de Dios en nuestra vida? ¿Dios tiene que hacer 

todo el trabajo? Él nos dice: “No recibes porque no lo pides. Así que, más nos vale 

que le pidamos esto, que oremos por esto. Esto es parte de nuestra relación con 
Dios. 

La oración es una parte muy importante de nuestra relación con Dios y expresa como 

pensamos hacia Dios. Oramos por las cosas que necesitamos en nuestras vidas. Y 

sabemos que necesitamos Su espíritu santo. Y por lo tanto nos arrepentimos 
continuamente del pecado, porque si no nos arrepentimos quedaremos separados del 

flujo de Su espíritu santo. Y no queremos que esto nos pase. Así que, le pedimos a 

Dios que perdone nuestros pecados porque sabemos que solo así Él puede 

permanecer en nosotros. Esta es la única manera. Y es muy importante que nos 

recordemos de esas cosas y nos aferremos a ellas. 

...a causa de la imposición de mis manos. Porque Dios no nos ha dado un espíritu 
de temor… ¿Y qué significa eso? ¿Cree usted que de verdad sabe lo que esto significa? 

Usted puede crecer y aprender más sobre esto. Y esto es lo que Dios nos está 

mostrando. 

Porque Dios no nos ha dado un espíritu de temor, sino de poder… De fortaleza. 

Esto es lo que significa esta palabra en griego. Poder, fortaleza que viene de Dios 

para que podamos ser diferentes, para que podamos pensar de manera diferente. Es 

increíble lo que Dios nos ha dado, lo que podemos tener si clamamos a Dios por ello 
todos los días, si esto es lo que elegimos, si esto es lo que realmente queremos. 
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Porque esto es una elección. Orar en una elección. Arrepentirnos es una elección. 

Examinar nuestra vida y pedir a Dios que nos ayude a ver los pecados para los que 

estamos ciegos y de los que necesitamos arrepentirnos es una elección. ¡Porque 

todavía hay personas que están ciegas y no pueden ver ciertas cosas en su vida! 

Porque Dios no nos ha dado espíritu de temor, sino de poder, de fortaleza, de 
amor… Agapé. Su amor. …y dominio propio. Queremos ese amor. ¿Qué significa esto? 

Significa que vamos a vivir de la manera correcta. Significa que vamos a pensar de la 

manera correcta. Significa que vamos a pensar sobre el ministerio de Dios, sobre los 

hermanos en la Iglesia, sobre la Iglesia de Dios de la manera correcta. Debemos 
pensar de la manera correcta sobre todas las personas. Porque si no pensamos de la 

manera correcta estamos cometiendo pecado y necesitamos arrepentirnos. Y para 

hacer eso necesitamos la ayuda de Dios. 

…dominio propio. Sentido común, sensatez. En un mundo donde las personas se han 
vuelto locas. Hay poderes trabajando en el mundo, influenciando a las personas de 

una manera que da miedo. Realmente da miedo ver el estado de este mundo, cómo 

las personas piensan, su mentalidad. Y la manera de pensar de las personas revela 

que hay espíritu trabajando en el mundo de una manera muy poderosa. Y esto debe 

hacernos sobrios. 
  

Satanás y los demonios se lo están pasando a lo grande. Pero ellos saben que les 

queda poco tiempo y por eso ellos están alborotando las cosas todo lo que pueden. 

Ellos están provocando toda esa locura en el mundo, están incitando a las personas a 

creer en cosas que realmente extrañas. ¡Cosas rarísimas! Cosas que están totalmente 
en contra del propósito de Dios para los seres humanos al crear al hombre y la mujer. 

Esto es solo un ejemplo de la locura de las personas. Ellas no pueden pensar con 

cabalidad, con sensates porque rechazan los caminos de Dios, rechazan la verdad.  

Las personas hacen lo que les da la gana e imponen sus ideas a los demás. Ellas 

quieren que las cosas sean a su manera cueste lo que cueste. 

Vivimos en tiempos absurdos. Y nosotros estamos siendo testigos de esto. Tenemos la 

oportunidad de experimentar esto, de presenciar lo que está pasando en el mundo 

ahora. Porque el mundo ahora es mucho peor que en los días de Noé. ¡Mucho peor! 

La población del planeta, la tecnología y todo lo demás, la velocidad con que la 
mente humana se corrompe, lo rápido que van las cosas. Y nosotros estamos siendo 

testigos de todo esto. Y Dios esta moldeando algo en nuestra mente que Él va a 

utilizar más adelante si nos sometemos a ese proceso. 

Dios no nos ha dado un espíritu de temor sino de poder, de fortaleza, de amor… 
Su amor. Y me duele cuando veo personas que no pueden amar unas a otras en la 
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Iglesia de Dios. No de la manera que Dios dice que debemos amar unos a otros. Y si 

nos negamos a amar unos a otros con ese amor, ¿dónde está el poder y la fortaleza? 

¿Dónde está el dominio propio? ¿Y dónde está el miedo? Porque el miedo se hace cada 

vez más fuerte si no nos sometemos al resto. 

Aquí podemos ver un marcado contraste entre el amor de Dios y el miedo. ¿Por qué? 

¿Por qué? ¿Qué relación hay entre en miedo y el amor de Dios en nosotros, el grado 

en que el amor de Dios está en nosotros? El miedo demuestra falta de fe y de 

convicción. Y usted puede pensar: “Bueno, yo no tengo miedo”. Si usted tiene miedo 

usted no tiene la paz que viene de Dios. ¿Está usted seguro? ¿Puede usted ver a sí 
mismo? ¿Puede usted ver lo que necesita cambiar en su vida? ¿Cuán fuerte es su amor 

hacia los demás en el Cuerpo de Cristo y en el mundo? ¿Qué estamos dispuestos a 

sacrificar para que la nueva era pueda empezar? ¿Por lo que estamos dispuestos a 

pasar? 

El miedo demuestra falta de fe y convicción. Dicho de otra manera, esto es lo que 

pasa cuando una persona tiene miedo, aunque ella no pueda verlo. Y es de dar miedo 

que una persona no pueda entender lo que Dios nos está mostrando porque le falta fe 

y de convicción.  

Esto demuestra… Y ese es el problema. Esto demuestra que una persona confía más 

en sí misma, en su opinión, en su manera de ver las cosas. Y quizá usted piense que 

no pasa nada si usted no está de acuerdo con cosas pequeñas, pero son las cosas 

pequeñas que terminarán por destruirle. Podemos engañarnos pensando: “No estoy 

de acuerdo con esto o con aquello. Creo que esto no debería hacerse de esa 
manera”. Y no nos damos cuenta de lo que estamos haciendo, de que estamos 

destruyendo la mente que Dios nos ha dado. No podemos tener dominio propio, 

templanza. Y el amor que podríamos tener lo destruimos porque no sabemos como 

ejercitarlo. ¿Porque si no tenemos ese amor como podemos ejercitarlo? 

Les estoy hablando de cosas que están saliendo a la luz ahora, cada vez más, en la 

Iglesia de Dios, en esta área de nuestra vida. Porque estas cosas tienen que ser 

limpiados y están siendo limpiadas. Y o bien somos una parte de lo bueno que queda 

o somos parte de la basura que está siendo limpiada. Porque el Cuerpo de Cristo está 

siendo limpiado. Yo quedo admirado con lo profunda que está seindo esta limpieza. 
¡De verdad! 

Esto demuestra una confianza en uno mismo, demuestra autosuficiencia. Y eso 

también da miedo. O debería darnos miedo. Porque los que hacen esto no entienden 

lo que están haciendo. Sin fortaleza de Dios, sin el poder trabajando en su vida a 
través de Su espíritu santo, usted solo puede confiar en usted mismo. Esto es algo 
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automático. Usted confía en sí mismo y no entiende que tiene miedo. Porque usted 

no entiende lo que implica ese tipo de miedo. 

Esa mentalidad, la autoconfianza, la manera que “yo” lo veo…   Todos tenemos una 

opinión sobre las cosas. Pero cuando se trata de la Iglesia de Dios, cuando se trata de 
lo que Dios está haciendo en la Iglesia, debemos tener mucho cuidado y asegurarnos 

de que estamos escuchando y de que estamos ejerciendo lo que Dios nos dice que 

ejerzamos. 

Confiar en uno mismo, la autosuficiencia siempre producirá miedo en la vida de una 
persona. En diferentes niveles. Esto no produce paz. Esto no produce sentido común, 

sensatez. ¡Es tan fácil engañarnos a nosotros mismos pensando que somos sensatos! 

¿Por qué? Porque cuando confiamos en nosotros mismos pensamos que tenemos 

razón. ¡Creemos que tenemos razón! Pero ¿y si estamos en conflicto con algo que 

Dios ha dicho a la Iglesia, al Cuerpo de Cristo? 

Esto produce paz mental. Eso es algo único, porque cuando el espíritu de Dios está 

en nosotros tenemos verdadera paz porque confiamos en Dios, confiamos en todo lo 

que Dios nos ha revelado. Y si confiamos en Dios no nos preocupamos por nada 

porque sabemos que nuestra vida está en las manos de Dios. ¡Impresionante! 
El miedo suele llevar al drama. Drama, drama, drama. Esto es algo que Dios nos ha 

ayudado a ver más claramente. Ahora podemos identificar más fácilmente lo que es 

el drama. Porque el drama es el resultado del miedo. El drama es el resultado de 

autosuficiencia. Drama nos quita la paz de Dios, la mente y el ser de Dios, la 

sensatez que viene de Dios y despierta más autosuficiencia en nosotros. 

Porque cuando hay drama en nuestra vida y hacemos cosas que están mal, esto 

también es producto del miedo, de una manera equivocada de pensar. Y esto 

demuestra falta de paz, falta del espíritu de Dios. Esto es lo que suele pasar cuando 

no conseguimos lo que queremos, cuando las cosas no son de la manera en que 
nosotros lo vemos, de la manera que pensamos que deberían ser. A veces mismo en la 

vida de otros. Juzgamos a los demás sin piedad porque no entendemos que cuando se 

trata de alguien que pertenece a Dios es mejor que tengamos mucho cuidado con la 

manera que pensamos y nos comportamos con esa persona. Porque deberíamos 

desear lo mejor para esa persona y pensar: “Quiero verla triunfar”.  

¡Ore por esa persona! Si usted ve una debilidad o algo que esa persona está haciendo 

mal, ore por ella, pida a Dios que Dios intervenga y ayude a esa persona. Porque así 

es como Dios quiere que pensemos los unos hacia los otros. Usted está pidiendo 

ayuda a Dios para lo que es correcto. 
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El miedo suele producir drama. El miedo es el resultado de no conseguir lo que 

queremos, cuando las cosas no son de la manera que pensamos que deberían ser. 

¿Quién nos ha dado el derecho, la responsabilidad de hacer las cosas como pensamos 

que deben ser? “Esto tiene que ser como yo creo que debe ser, como yo quiero que 

sea”. Especialmente cuando se trata de la vida de otra persona. ¡Si hay drama en 
nuestra vida es porque no podemos aceptar las cosas que Dios nos muestra sobre un 

asunto! ¡Es porque algo no está verdaderamente en unidad y armonía con el espíritu 

de Dios, con Su amor obrando en nosotros! 

Versículo 8 - Por tanto no te avergüences del testimonio de nuestro Señor... 
Entonces, necesitamos entender a qué Pablo se refiere aquí. Cuando no defendemos 

a verdad de Dios, a Iglesia de Dios, e pueblo de Dios, e ministerio de Dios porque 

tenemos miedo. Y esto es lo que significa ese testimonio mencionado aquí. ¿Cómo 

Dios trabaja? ¿Dónde Dios está trabajando? ¿Cuál es ese testimonio? ¿Tenemos ese 

testimonio en nuestra vida? ¿Estamos viviendo de la manera que Dios dice que 
debemos vivir los unos con los otros? Porque si no, esto saldrá a la luz a su debido 

tiempo, en el tiempo de Dios. Y esas cosas están saliendo a la luz cada vez más. 

...ni de mí. su prisionero. Y antes en a Iglesia no entendíamos a qué Pablo se refiere 

aquí. Y yo que la Iglesia había una razón para esto. Porque pensábamos que a decir 
que era “prisionero del Señor” Pablo se refería a la vida que él había elegido. Y hay 

un poco de verdad en esto. Pero esto no es a o que Pablo se refiere con esta 

expresión.  

A lo que Pablo se refiere con esto es que algunas personas se habían alejado de él, no 
querían tener nada que ver con él. Algunos criticaron duramente a Pablo por las 

cosas que él hacía y por os lugares que é visitaba. Pablo recibió duras críticas de 

diferentes personas de la Iglesia en diferentes ocasiones. Personas que pensaban que 

él no debería hacer no que estaba haciendo. “Deberías ir a tal y tal lugar.” “No 

deberías ir a Jerusalén.” “¿Por qué apelar al César” O lo que sea. ¡Cosas sin sentido! 

Nosotros hemos pasado por esto. A veces as personas no quieren tener nada que ver 

con ese tipo de cosas. ¿Pablo? ¿Quién es este? ¡Ah! El tipo que los romanos han 

encarcelado. Él está en la prisión.” Y aquí Pablo dice a Timoteo: “No dejes que esto 

te suceda porque esto ha sucedido a otros en la Iglesia”. Algunos que eran parte del 
ministerio. Pablo habla sobre esto también. 

...ni a mí, su prisionero. Al contrario, tú también, con el poder de Dios, debes 
soportar sufrimientos por el evangelio. En otras palabras, si Dios tiene un propósito 

en esto algo, nosotros estamos dispuestos a sufrir. Todos debemos aprender a sufrir, 
sea lo que sea. Tal vez las críticas de otros, un rapapolvo de otros. He escuchado que 
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muchos han pasado por esto. “¡Sigues enviando el diezmo a ese tipo!!” No a Dios 

pero a ese tipo. Pero no podemos explicares esto. No podemos ayudar a las personas 

a entender ciertas cosas. 

Tenemos que elegir. Y algo que me llena de alegría cuando visito a las congregaciones 
de la Iglesia de Dios es ver que las personas permanecen firmes. Pero también me 

duele, y mucho, cuando me entero de que algunos no están permaneciendo firmes, 

no se están aferrando al camino de vida de Dios con todo su ser. Porque yo sé que su 

día llegará. Hay cosas que yo no sé todavía porque aún no han salido a la luz, pero a 

Su tiempo Dios va a sacar todo a la luz. 

Aquí Pablo dijo a Timoteo cómo él debía pensar, que él debía tener cuidado con 

ciertos pensamientos. Por eso Pablo dice aquí: Al contrario, tú también, con el 
poder de Dios, debes soportar sufrimientos por el evangelio. “¡El poder de Dios 

está disponible! Aviva a llama de espíritu que te fue dado desde el principio cuando 
te impuse las manos. Esfuérzate.” Porque ahí es de donde viene la ayuda. De Dios. 

No podemos hacer esto por nosotros mismos. Necesitamos a ayuda de Dios y tenemos 

que clamar a Dios por Su ayuda. 

Pues Dios nos salvó y nos llamó con un llamamiento santo... Para Dios, en el 
momento en que É nos llama, ya hemos sido salvos. ¡Qué cosa tan asombrosa! Todo 

está ahí delante de nosotros. En lo que a Dios concierne tenemos todas las 

oportunidades para cambiar, para crecer, para vencer y nacer en Su Familia. ¿Pero 

saben de qué depende todo esto? De nuestras elecciones. De las decisiones que 

tomamos. Y ese es el problema. ¿Vamos a luchar contra nuestro “yo” con todas 
nuestras fuerzas? ¿O no? 

Pues Dios nos salvó y nos llamó con un llamamiento santo... Él ya nos ha dado un 

llamamiento santo. Él nos apartó, nos santificó a través del poder de Su espíritu 

santo. Somos únicos en el Planeta tierra. Si miramos a los billones y billones de 
personas que han vivido a lo largo del tiempo. ¿Podemos entender eso? Podemos 

intentarlo, pero la verdad es que nuestra mente no alcanza a entender esto. Pero 

debemos esforzarnos por entender esto y dar gracias a Dios por ello. Esa es la 

respuesta: Agradezcan a Dios. 

...no por nuestras propias obras… Esto no es por nuestras obras, como algunos 
piensan. Debemos obedecer a Dios y hacer o que nos es dicho, pero será por eso por 

lo que Dios va a darnos o que Él tiene para nosotros. Y tampoco porque nosotros nos 

lo merecemos. O porque Dios nos lo debe. Las cosas no funcionan de esa manera. 

Tenemos a oportunidad de ser parte de la obra de Dios. 
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... sino por Su propia determinación… Cualquiera que sea el propósito de Dios. 

debemos confiar y creen en eso. Sin importar por lo que tengamos que pasar. “Mi 

vida está en las manos de Dios. Mi vida está en las manos de Dios. Mi vida está en 

manos de Dios”. ¿Saben lo feliz que me siento debido a esto, cuanta satisfacción me 

da saber esto?   

... sino por Su propia determinación y gracia… Dios tiene mucha paciencia con 

nosotros. Dios nos da tiempo para cambiar, nos perdona continuamente, una y otra 

vez, a través de nuestro Pesaj. Dios nos bendice increíblemente.  ...que nos fue 
dada en Josué, el Cristo, antes del comienzo de los tiempos... Antes de que 
cualquier cosa existiera. Porque ese es el plan de Dios. Es increíble entender esto. 

Somos muy bendecidos en poder comprender esto. 

...que nos fue dada en Josué, el Cristo, antes del comienzo de los tiempos... 
Nosotros entendemos esto. Saber dónde estamos y quiénes somos es una increíble 
bendición. ¡De verdad! Dios tiene un propósito para cada período de tiempo, para 

cada era de la Iglesia. Y Dios decide a cuántos Él llama, a quién Él llama en cada uno 

de esos periodo de tiempo. Al igual que Dios eligió llamar a nosotros. 

... y ahora lo ha revelado con la venida de nuestro Salvador Josué, el Cristo… 
Pablo aquí se refiere a lo que acababa de suceder y lo que había cambiado en el 

mundo. Esto era algo increíblemente grandioso. Y esto era solo el comienzo. La Era 

de Éfeso, la primera era de la Iglesia. En ese entonces ellos no sabían nada sobre las 

eras de la Iglesia. Ellos no sabían que eran parte de la Era de Éfeso. Y tampoco 

necesitaban saberlo. 

... quien destruyó la muerte y sacó a la luz la vida incorruptible mediante las 
buenas nuevas. Mediante lo que nos es enseñado a cada Sabbat y a cada Día 

Sagrado. Mediante la verdad que Dios nos da.  

Versículo 11 - De estas buenas nuevas yo he sido yo designado heraldo, apóstol y 
maestro para los gentiles. ¡Qué cosa tan increíble! Pablo sabía porque Dios le había 

llamado. Él sabía cuál era la misión que Dios le había confiado. 

Como Herbert Armstrong que sabía que Dios le había llamado para cumplir lo que 
está escrito en Mateo 24:14. Él sabía que Dios le había confiado la misión de llevar el 

evangelio a todo el mundo. Dios puso esto en su mente. 

Por esta razón yo también padezco esos sufrimientos. Como todos nosotros. Todos 

pasamos por cosas que son parte de nuestro llamado. ¡Es una bendición sufrir para 
que se cumpla el propósito de Dios! Porque esas cosas serán usadas para enseñar a 

 21



las personas en el futuro. Porque nadie quiere escuchar el mensaje de Dios. Esto no 

ha cambiado en los últimos 6.000 años. Pero dentro de poco, en el Milenio y en el 

Gran Trono Blanco las personas van a escuchar el mensaje de Dios. Y si ellas van a 

elegir el camino de vida de Dios es otro asunto. Pero ellas podrán escuchar, podrán 

experimentar, podrán aprender sobre el camino de vida de Dios. Increíble. 

Pero no me avergüenzo, porque sé en quién he creído, y estoy seguro de que 
tiene poder para guardar lo que le he confiado hasta aquel día. Esta es la obra de 

Dios y todo está en las manos de Dios. Los que han sido llamado, aquello con los que 

Él trabajó. Todo está en las manos de Dios. Pero esto también depende de las 
decisiones que esas personas toman. Depende de ellas. Pero en lo que concierne a 

Dios y en lo que concierne a Pablo, Dios se ocupará de todo porque esta es Su obra, 

desde el principio. 

Y es muy triste que durante las Eras de Filadelfia, Laodicea, Sardis, Tiatira, Pérgamo 
y todas las demás eras de la Iglesia de Dios tantos hayan elegido el camino 

equivocado.   

Aférrate... Y esto es una elección. Aférrate a la forma… Al modelo, al ejemplo que 

debemos tener en nuestras vidas. …de las sanas palabras de mí oíste... Debemos 
esforzarnos por vivir de acuerdo con lo que nos es dado. Debemos aprender de esto.  

Debemos esforzarnos por ver, por reconocer ese modelo, ese ejemplo que nos es 

dado. ¿Y cómo hacemos esto? Aprendemos a cada Sabbat y a cada Día Sagrado. Así es 

como aprendemos. Así es como somos capaces de entender las coas. Dios nos permite 

entender las cosas. Pero lo que elegimos hacer con lo que aprendemos es otro 
asunto. 

…de las sanas palabras de mí oíste en la fe… Siempre volvemos a lo que creemos. 

¿Reconocemos lo que estamos recibiendo y cómo lo estamos recibiendo? …en la fe… Y 

esto significa que debemos creer esto. Pero hay más aquí. Porque una cosa es creer. 
Pero entonces tenemos un reto. Debemos creer lo que Dios nos da a cada Sabbat y a 

cada Día Sagrado. Pero ¿nos aferramos a lo que Dios nos da con fe? Porque creer es 

solo el primer paso. También debemos vivir de acuerdo con lo que creemos. Debemos 

elegir estar en unidad con lo que escuchamos, con lo que creemos. Dios nos da la 

habilidad de entender, de creer las cosas, y entonces depende de nosotros vivir de 
acuerdo con esto. Y esto es fe. 

...y amor... Agapé. Y debemos entender que esto tiene que ver con nuestras 

relaciones. ¿Dónde ponemos en práctica ese amor? En primer lugar en el Cuerpo de 

Cristo. En la Iglesia. Con mientras de nuestra familia que quizá sean miembros del 
Cuerpo de Cristo y con todos en el Cuerpo de Cristo. Porque así es como esto 
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funciona. Dondequiera que estemos, sea con quien sea que estemos más en 

contacto, ahí es donde debemos poner en práctica ese amor. 

Porque los de la congregación de Detroit no ven los de la congregación de Cincinnati 

o de Spokane, de Modesto, o de Rancho Cucamonga todas las semanas. Quizá nos 
vemos en la Fiesta de los Tabernáculos, pero no estamos con a menudo y por eso no 

podemos ejercitar el amor de Dios con ellos de la misma manera que podemos hacer 

esto con aquellos que están más cerca de nosotros, con los que tenemos contacto 

más a menudo. 

Ahí es donde somos puestos a prueba, por así decirlo. Ahí es donde se puede ver si el 

amor de Dios está o no está en nosotros y en qué grado. Y tenemos que tener cuidado 

de no engañarnos a nosotros mismos en eso. Hay muchas cosas involucradas en esto. 

Pero de nuevo, esto debe ser algo sincero y verdadero delante de Dios. Y podemos 
examinar esto, evaluar esto con base en lo que Dios nos da, en lo que podemos 

escuchar. 

...y el amor que están en Josué, el Cristo. ¿Qué significa eso? La fe y el amor están 

en Josué, el Cristo. Entonces, ¿qué es lo primero que debemos entender? Que 
podemos arrepentirnos. En Josué, el Cristo. Ahí es donde todo comienza. De eso se 

trata esta temporada de Días Sagrados en la que vamos a entrar. El Pesaj. Ahí es 

donde todo empieza. En Josué, el Cristo. 

Somos muy bendecidos porque cada vez que pecamos, cada vez que hacemos una 
tontería, cada vez que pensamos o decimos algo que no está bien sobre un hermano, 

o a un hermano, podemos arrepentirnos. Es tiempo de arrepentirnos y pedir a Dios 

que nos perdone y nos ayude a pensar de la manera correcta hacia aquellos que Él ha 

llamado, hacia aquellos que Él tanto ama. Queremos lo mejor para ellos. Queremos 

que ellos tengan éxito. 

Por eso es doloroso ver a las personas elegir el camino equivocado, personas que 

simplemente se niegan a escuchar y hacen cosas tan asquerosas como lo que baja por 

el retrete. Personas que quieren hacer lo que les da la gana, que insisten en hacer 

las cosas a su manera, que piensan que tienen razón. “Yo tengo razón. Lo que estoy 
haciendo es lo correcto”. ¿En serio? ¿De verdad? ¡Piense muy bien en como está su 

vida antes de celebrar el Pesaj! 

“¡Pero yo amo a todos!” Esto es una salida fácil. ¿Cómo usted demuestra esto en su 

vida? ¿Dónde está el fruto de esto? ¿Qué tipo de pensamientos usted tiene hacia todos 
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en la Iglesia? ¿Que está pensando usted ahora mismo? ¿Cómo mide usted esto? 

¿Examina usted sus pensamientos? 

Todo comienza con Josué, el Cristo. Él es nuestro Sumo Sacerdote. Estamos muy 

agradecidos a Dios porque tenemos un intercesor. Oramos a Dios de esa manera. 

Cuida la preciosa enseñanzaque se te ha confiado… Leemos esto y podemos pensar 

que aquí Pablo estaba diciendo a Timoteo todo lo que él tenía que hacer y cómo 

hacerlo, ya que Pablo estaba en la prisión y Timoteo era ministro de la Iglesia de 

Dios. Podemos pensar que esto se trata de algo que Pablo dijo a Timoteo. 
Pero no. Pablo dice esto a nosotros. Esto se aplica a nosotros. Todo lo que es dicho 

aquí se aplica a nosotros. Debemos avivar la llama del espíritu de Dios que está en 

nosotros, que nos fue dado en el bautismo. Debemos avivar esta llama. Debemos 

estar siempre en guardia. Debemos velar. Debemos esforzarnos por acercarnos más a 

Dios y permanecer cerca de Dios. Debemos asegurarnos de creer lo que Dios nos dice. 
Y no solo creerlo, debemos aplicarlo a nuestra vida. Si Dios nos permite ver algo no 

debemos usar nuestro propio razonamiento, pero debemos vivir de acuerdo con lo 

que Dios nos muestra.  

…cuida la preciosa enseñanza que se te ha confiado... Esta palabra significa 
guardar, vigilar. Esto es lo que debemos hacer. Debemos cuidar y guardar muy bien 

todo lo que Dios nos da cada Sabbat y cada Dia Sagrado. Porque Dios nos da esas 

cosas para que tengamos más entendimiento. Y tenemos que seguir edificando sobre 

las cosas que Dios nos da, constantemente. 

Yo miro las series de sermones que hemos tenido recientemente y me encanta lo que 

veo. Porque puedo ver los patrones. Puedo ver como Dios está construyendo sobre las 

cosas que Él nos da. Como esto aquí. Si Dios nos hubiera mostrado esto seis meses 

atrás esto no tendría el mismo impacto que está teniendo en la Iglesia. Porque había 

otras cosas que necesitábamos aprender para poder seguir construyendo sobre ellas, 
antes de llegar a este punto. Así es como esto funciona. Esto es un proceso de 

construcción. Y si somos parte de eso, si entendemos eso, entonces vamos a proteger 

esto, vamos a cuidar de esto, vamos a aferrarnos a esto. 

cuida la preciosa enseñanza que se te ha confiado por el poder del espíritu santo 
que habita en nosotros. Y con mayor razón debemos clamar a Dios a través de 

Josué, el Cristo, nuestro Pesaj, por el perdón de nuestros pecados, por el don del 

arrepentimiento. Por el deseo de hacer las cosas a la manera de Dios, de la manera 

que Dios dice que las hagamos. Debemos examinarnos a nosotros mismos para ver si 

amamos a los demás de la manera que Dios dice que debemos amarlos. Porque no se 
necesita mucho para esto. 
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Hay muchos pasajes en la Biblia que nos dicen coomo debemos amarnos los unos a los 

otros, y aun así las personas no hacen esto en la Iglesia. Esto todavía no es como 

debe ser. Y eso significa que aún tenemos mucho que crecer en esto. Yo aún tengo 

mucho que crecer en esto. Todos tenemos mucho que crecer en eso. Y debemos 
esforzarnos por crecer en esto. Deberíamos desear esto con todo nuestro ser. 

Algunos se han alejado tanto de la base que piensan: “¿De qué estás hablando?” 

Personas cuya vida se está desmoronando. Esto está sucediendo. Yo escucho esas 

cosas semana a semana. La vida de algunas personas se está desmoronando porque 
ellas no han estado haciendo esto, no lo han estado viviendo esto. Y llega un punto 

en el que yo pienso: ¿Qué les queda? ¿Qué se puede hacer? Bueno, siempre podemos 

arrepentirnos. Y algunos ni siquiera están dispuestos a arrepentirse. Ellos quizá se 

sienten mal por algo pero ¿arrepentirse, desear acercarse a Dios, desear estar cerca 

del pueblo de Dios? Si eso les falta, ¿qué está pasando? Cosas de dar miedo. 

... por el poder del espíritu santo que habita en nosotros. Esta es una buena 

herramienta para medir esto. ¿Cómo de fuerte es el espíritu de Dios en nosotros? Esto 

se puede medir por nuestra forma de pensar hacia los demás en el Cuerpo de Cristo. 

De eso se trata la temporada del Pesaj. 

En 1 Corintios 10 y 11 nos es dicho de una manera muy claro cómo debemos pensar 

los unos hacia los otros en el Cuerpo de Cristo, hacia todos en la Iglesia de Dios. 

¿Como pensamos? ¿Tenemos buenos pensamientos? ¿Pensamientos sanos? ¿Nuestros 

pensamientos son generosos? ¿Son misericordiosos? ¿Son constructivos o destructivos? 
¿Hacen daño a los demás? 

Debemos entender la diferencia entre el miedo y el amor. Debemos pedir a Dios que 

nos ayude a comprender esto cada vez más, a ver esto con más claridad y a entender 

por qué estas cosas son dichas de una tan poderosa aquí. Porque esas palabras son 
muy poderosas. 

Ya hemos hablado sobre el miedo en esta serie de sermones, ya les he explicado 

esto, pero no sabíamos hacia dónde esto se dirigía. O ustedes no lo sabían. Pero ya 

hemos hablado sobre esto. He mencionado esto y les he dicho hablaríamos sobre ese 
tema con más detalle más adelante. 

Creo que sería bueno volver a mirar algunos versículos de los que ya hemos hablado 

antes, en los que se menciona ese contraste entre el miedo, el temor y el amor de 

Dios. ¿Dónde estamos? 
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Sofonías 3:16 - En aquel día... Y sabemos que muchas cosas van a suceder en ese 

día mencionado aquí, pero no sabemos exactamente en qué consiste ese día. No lo 

sabemos todavía. Dios no lo ha revelado aun. Dios nos ha mostrado ciertas cosas que 

podrían encajar en esto. ¿Y qué hacemos entonces? Observamos. Estamos en guardia. 

Nos esforzamos por mantenernos alerta. Pensamos en las posibilidades, porque 
sabemos que Dios es muy conciso y exacto, muy meticuloso en lo que se refiere al 

momento de los acontecimientos en Su plan. 

Observamos cosas que pueden ayudarnos a entender, que pueden servirnos de 

marcadores a lo largo del camino. Ya sea a los 1.000 metros, a los 500 metros o a los 
100 metros, pero tenemos que buscar esos marcadores. Y a lo largo de los años Dios 

nos ha estado dando herramientas para que podamos hacer esto mejor. Y esas son 

muy poderosas porque pueden avivar ese fuego en nosotros. Pueden ayudarnos a 

mantenernos enfocados y darnos cuenta de que vivimos en tiempos aterradores con 

todos los Truenos que están retumbando al mismo tiempo. Veremos cosas que no 
podemos comprender todavía. 

Por eso necesitamos buscar más a Dios, confiar más en Dios. Nuestras vidas están en 

Sus manos. Y pase lo que pase, venga lo que venga, sabemos que Dios puede 

librarnos. Y si algo sucede con nosotros es porque esta es la voluntad de Dios para 
nosotros. Sea lo que sea y cuando sea. ¡Qué bonito es esto! 

En aquel día… Que puede ser 30 días, tal 40 días, un año, seis meses, tres y medio... 

No lo sabemos, pero tenemos esos marcadores. 

En aquel día se dirá a Jerusalén: “No temas” y a Sion… ¡Se me pone la piel de 

gallina! ¿Hemos llegado a ese punto ahora? Espero que ustedes entiendan lo que 

estoy diciendo. ¿A quién esto está siendo dicho? Espero que a esas alturas todos ya 

entendamos esto. … “no se debiliten tus manos”. E otras palabras, no podemos ser 

débiles. Debemos ser fuertes. Debemos ser fuertes porque tenemos el espíritu de 
Dios. ¡De verdad! Debemos saber dónde estamos. Debemos darnos damos cuenta de 

lo que está sucediendo en este mundo. Debemos darnos cuenta de que todo puede 

suceder muy rápidamente. ¿Cuánto falta para que llegue ese día? Esto está en las 

manos de Dios. Y Él nos lo mostrará a Su tiempo y entonces entenderemos eso más 

claramente. 

Mismo después que los acontecimientos anunciados por la Primera Trompeta 

empiecen a tener lugar todavía no sabremos cuánto tiempo queda. Todo puede pasar 

muy rápido o quizá tengamos que esperar más tiempo. Todo depende. Yo pido a Dios 

que todo esto pase rápido. ¿Cuánto tiempo los seres humanos podrán soportar esto? 
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El SEÑOR tu Dios está en medio de ti. ¡Él es poderoso... Ese es nuestro enfoque. 

gracias Dios. Gracias a Dios. Yo doy gracias a Dios una y otra vez. ¿Qué más podemos 

decir? Gracias a Dios. Él nos salvará. Nuestras vidas están en Sus manos. 

Él se regocijará sobre ti con alegría. Él trabajará en Su amor. ¡Guau! Estamos 
hablando sobre esto justo ahora. Y espero que todos entendamos, cada vez más, lo 

que Dios está haciendo ahora. Y también cómo debemos responder a esto para que 

Dios pueda obrar en nosotros más poderosamente en la Iglesia, en el Cuerpo de 

Cristo. 

Por causa de ti se regocijará con cánticos. Dios se alegra sobremanera cuando 

respondemos, cuando vivimos de acuerdo con lo que Él nos da. ¡De verdad! 

Voy a decirles algo sobre un pequeño marcador. Esto tiene que ver con la Sexta 

Trompeta. ¿Saben lo que pasará entonces? Dos naciones se unirán y van a destruir un 
tercio de del planeta Tierra. ¡Guay! ¡Un tercio! Dios es muy claro, muy preciso en lo 

que Él dice. Ellos van a destruir un tercio del planeta Tierra antes de que Él 

intervenga. Un tercio de la población del planeta. Esto no es no es algo baladí. Esto 

será justo antes que los acontecimientos anunciados por la Séptima Trompeta 

empiecen a tener lugar. Así que, clamemos a Dios para que todo esto pase muy 
rápido. 

Ese es uno de los marcadores que estoy observando. Podemos observar esas cosas. 

Recientemente ha pasado algo que ha sorprendido a mucha gente en el mundo, algo 

que Herbert Armstrong enseñó a la Iglesia, algo que sabemos desde hace mucho 
tiempo. Rusia y China se van a unir. Y a muchos les sorprendió la visita del presidente 

de China a Rusia. 

Si ustedes escuchan lo que ciertas personas están diciendo, es como si esto las 

hubiese despertado para la realidad. A algunos que no lo tenían tan claro. Y algunos 
habla sobre las consecuencias de todo esto. Ellos saben hacia dónde esto se dirige. 

Ellos lo creen. Nosotros también. 

¿Y hace cuanto tiempo que Dios nos ha revelado esto? Y la semana pasada esto se 

cumplió. Nosotros hemos sido testigos de esto. Los dos mandatarios se reunieron y 
discutieron ciertos asuntos que son de interés para ambos. ¿Y qué dijo Xi Ping a modo 

de despedida? Esto debería darnos escalofríos. Y si usted no lo sabe, búsquelo en 

Internet. Él dijo a Putin... No les voy a decirlo. Pero lo que él dijo es muy 

importante, porque él lo dijo muy en serio. 
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Yo he estado pensando sobre esto.  Ese hecho puede tener importancia, o quizá no. 

Pero yo estoy mirando a ver qué pasa. En Apocalipsis [9:15] está escrito lo siguiente 

sobre la Sexta Trompeta:  …que habían estado preparados para la hora y día y mes 
y año. Yo he quedado boquiabierto. Porque si usted calcula un día, un mes y un año a 

partir de la fecha de esta visita, cuando ellos comenzaron las conversaciones, esto es 
exactamente el día del Pesaj y el primer día de los Días de los Panes sin Levadura el 

próximo año. ¡Impresionante! 

Y puede que esto sea solo un dato sin importancia, pero esto también puede tener 

toda la importancia del mundo. No lo sabemos todavía. Pero Dios nos ha bendecido 
en poder darnos cuenta de ciertas cosas que están pasando en el mundo y debemos 

mantener nuestros ojos bien abierto, debemos entender esos marcadores, que hay 

cosas que debemos observar, que debemos permanecer alerta. Debemos entender 

que las cosas pueden pasar a cualquier momento y necesitamos estar preparados. 

Debemos estar preparados y Dios nos está diciendo cómo debemos prepararnos. ¿Y 

saben cuál es la mejor manera de prepararnos? Examinado como pensamos los unos 

hacia los otros. No se trata del mundo. No se trata de los Truenos. No se trata de las 

Trompetas. Lo más importante es cómo pensamos los unos hacia los otros en el 

Cuerpo de Cristo, en la Iglesia, si de verdad estamos ejercitando el amor de Dios en 
nuestras vidas, si nos estamos esforzando por cambiar en las cosas que no estamos 

haciendo bien. 

Y debemos arrepentirnos cuando no hacemos las cosas bien. Cuando decimos algo 

que no deberíamos decir, cuando hacemos algo que no deberíamos hacer, podemos 
arrepentirnos. Y debemos esforzarnos por hacerlo mejor la próxima vez. Debemos 

pedir a Dios que nos ayude a hacerlo mejor la próxima vez. Y esto me recuerda un 

sermón que vamos a escuchar en... ¡Impresionante! Precioso. 

¿Tiene esto algún significado? No lo sé. Pero yo sigo observando, sigo esforzándome 
por estar alerta. Yo pienso qué puede pasar de aquí hasta entonces. Porque si esas 

cosas solo van a pasar más adelante y van a durar muy poco tiempo, esto muy 

alentador. Y si no es este año, todavía podría ser el año que viene. Tenemos que 

estar alerta y en guardia. Debemos estar preparados. Más nos vale que estemos 

preparados para esto mentalmente. 

Romanos 8. Vamos a leer esos versículos para terminar el presente sermón. En esta 

temporada del época debemos estar sobrios. Debemos estar alertas y en guardia. 

Debemos acercarnos más a Dios. Este Pesaj debería ser más significativo para 

nosotros que cualquier otro Pesaj que hayamos celebrado. Debemos estar más sobrios 
y darnos cuenta de que los Truenos se están intensificando de una manera poderosa. 
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Como una mujer en trabajo de parto. Uno tiene que ser muy tonto y estar 

totalmente ciego para no comprender que las contracciones son cada vez más fuertes 

ahora. 

He escuchado a alguien hablando sobre esto en las noticias el otro día. Esa persona 
no mencionó lo del parto pero dijo que las cosas se están intensificando y están 

ocurriendo una detrás de la otra. Ellos dicen esto en las noticias sobre lo que está 

sucediendo en el mundo ahora. Y esto me recuerda lo que dice la Biblia: ¿Quién no 
profetizará? [Amós 3:8] Porque esto es lo que está sucediendo. Es como: “¿No lo 

ves?” Ellos lo están viviendo pero no lo entienden. Pero nosotros sí. ¡Qué increíble 
bendición! 

Romanos 8:13 - Porque, si vivís conforme a ella, moriréis… Mismo en la Iglesia de 

Dios. De eso se trata. No se trata del mundo. Se trata de nosotros. …pero si por el 
espíritu mortificáis las obras de la carne, viviréis. Esto es muy claro. Esto es una 
batalla constante para nosotros. No podemos ceder. Tenemos que estar centrados, 

tenemos que esforzarnos por mejorar, tenemos que orar a Dios por Su ayuda para 

poder seguir haciendo esto. 

Porque todos los que son guiados por el espíritu de Dios… Y esa es la clave. 
Depende de nosotros si nos dejamos guiar por el espíritu de Dios. Esto es una 

elección. Dios está dispuesto y listo para guiarnos, para trabajar con nosotros. Pero 

es nuestra elección si Él hace esto o no. 

Y para mí es muy frustrante cuando me entero de que hay personas que no están 
haciendo esto. Varias personas. Ellas no están siendo guiadas por el espíritu de Dios. 

Ellas no se están sometiendo al espíritu de Dios. Ellas no están pensando de la 

manera correcta hacia otros en la Iglesia. Ellas tienen su propia manera de ver las 

cosas, su propia manera de hacer las cosas, y se justifican. ¡Y esto me repugna! Y les 

puedo decir que a Dios esto le repugna mucho más. 

Porque todos los que son guiados por el espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. Y 

solo usted mismo puede saber si usted está siendo guiado por el espíritu de Dios, si 

esto le da confianza y valor. 

Porque no habéis recibido el espíritu de servidumbre para estar otra vez en 
temor…  Para tener miedo. Esto es lo que significa esta palabra en griego. Dios no 

nos ha llamado para que vivamos con miedo. Sin embargo esto es lo que pasa a 

menudo en la vida de las personas. He visto esto en la vida de muchos en Iglesia de 

Dios en el pasado. Personas que volvieron a la esclavitud. 
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Algunos son esclavos del drama. Drama, drama, drama. Si nuestra vida está llena de 

drama, hay una razón para esto. Y pero podemos escapar del drama. Usted puede 

escapar de todo el drama en su vida. Todo depende de cómo usted se enfrenta a las 

circunstancias de la vida, como usted responde cuando algo sucede a su alrededor, 

de si usted tiene o no la paz de Dios en su mente. Esto es algo muy poderoso. 

Y no podemos dar esto a otros. Usted tiene que clamar a Dios si usted no entiende 

esto, si usted no está experimentando esto en su vida. Si usted tiene demasiado 

drama en su vida hay una razón para ello. Usted tiene que decir: “¡Mira esto!” ¡Ore 

por esto! ¡Pida a Dios que le ayude, que le libere de la esclavitud! 

De eso se tratan los Días de los Panes sin Levadura. Esto comienza con el Pesaj, pero 

tenemos que seguir saliendo del pecado. porque el pecado es el problema. Y no se 

puede dar esto a nadie. Lo tenemos porque queremos estar cerca de Dios, queremos 

ver las cosas de la manera correcta, y estamos clamando a Dios por Su ayuda en esto. 

Porque todos los que son guiados por el espíritu, éstos son hijos de Dios. Porque 
no habéis recibido el espíritu de servidumbre para estar otra vez en temor; sino 
que habéis recibido el espíritu de adopción… En otras palabras, Dios nos ama. 

Piensen en nuestro llamado. Dios quiere que veamos esto. ¿Entendemos lo que Dios 
ofrece a nosotros, a todos nosotros el Cuerpo de Cristi? ¿Los amamos por esto? 

Me encanta cuando veo que las personas se están sometiendo al espíritu de Dios y 

están creciendo, están siendo fortalecidos en espíritu. ¡Esto es algo precioso! Pero es 

muy frustrante cuando veo todo lo contrario en la vida de algunos. 

...por el cual clamamos, Abba, Padre. Y si comprendemos esto, entonces 

comprendemos que se trata de nuestra relación con Dios Todopoderoso. Él es nuestro 

Padre. Él es mi Padre. Él es su Padre. Y usted clama a Él por ayuda, porque Él es Su 

padre, porque usted quiere tener Su mente, quiere tener una mentalidad correcta 
hacia Su pueblo. Ellos son Su pueblo. ¡Su pueblo! Cada uno de ustedes. Ustedes son 

Su pueblo.  

¿Y quienes somos nosotros para juzgar a otros? A menos que usted tenga una 

responsabilidad debido a su función en el ministerio. 

El espíritu mismo da testimonio con nuestro espíritu de que somos hijos de Dios. 
Y esto tiene que ver con el amor de Dios en nosotros. Debemos tener ese amor y 

otros deben poder ver ese amor en nosotros. Ese debe ser nuestro testimonio. Porque 

al fin y al cabo debe haber un testimonio. Si Cristo está en nosotros, si el amor de 
Dios está en nosotros, si el espíritu de Dios está en nosotros. Dios quiere que 
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entendamos esto. Dios quiere ver más de Su amor en la Iglesias. Sofonías. Piensen en 

esto. 

Versículo 17 - Si hijos, también herederos, herederos de Dios y coherederos con 
Cristo… Y no podemos siquiera empezar a comprender lo grandioso, lo asombroso 
que es esto. Y queremos que todos sean parte de esto. Por eso es frustrante ver… Es 

muy doloroso. Yo pienso: “¿Es que no lo ves?” Pero yo no puedo decírselo a las 

personas. Yo no puedo zarandear a las personas para que ellas despierten. Lo que las 

personas pueden entender de lo que escuchan, lo que ellas comparten con Dios, es 

algo entre ellas y Dios. 

...si es que sufrimos juntamente con él... Sufrir es parte del proceso. ¿Qué significa 

eso? Que tenemos que sacrificar a nuestro “yo”. No podemos intentar imponer 

nuestra voluntad, nuestra opinión, la forma en que vemos las cosas o que queremos 

que se hagan las cosas. ¡Eso es solo un montón de tonterías! Y vaya si me gustaría 
decir esa otra palabra! Hoy estoy intentando contenerme para que mi nieta no me 

oiga decir esas cosas y pregunte. “¿Qué ha dicho el abuelo esta semana?” 

... para que juntamente con él seamos glorificados. ¡Qué cosa tan bonita! Sufrimos 

con él, somos coherederos, para que juntamente con él seamos glorificados. El 
Cuerpo de Cristo. La Iglesia de Dios. ¡Qué bonito es esto si lo vemos de esa manera, 

si lo vemos de la manera correcta! 

Porque tengo por cierto que lo que en este tiempo se padece, no es de comparar 
con la gloria venidera que en nosotros ha de ser manifestada. ¿Es esto lo que 
creemos? ¿Hasta qué punto? Pues la creación aguarda con ardiente anhelo la 
manifestación de los hijos de Dios. Y ya casi estamos. ¡Qué cosa tan asombrosa!
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